
Marilù

50

Bari

Abituale, vengo da a 20 anni.

No.

Assolutamente al mare.

No.

Bellezza del paesaggio.

Alloggio nella mia multiproprietà.

Non io, la famiglia sì.

7

Sì, ma non quest’anno.

No.

5: gli impianti di risalita non si possono 
guardare se paragonati a quelli di altre 
stazioni sciistiche.

Sì, soprattutto nel settore della viabilità e 
dei parcheggi; nei periodi di alta stagione è 
un delirio e passano troppi mezzi pesanti.

Nome

Età

Città di provenienza

Turista abituale o occasionale?

Viene anche in estate?

Estate al mare o in montagna?

È mai venuto a Cortina in autunno?

Perché ha scelto/sceglie Cortina per la 
sua vacanza? Scegliere tra queste risposte: 
notorietà, bellezza del paesaggio, servizi, 

consigliato da amici.

Come ha prenotato l’albergo? 
(Internet, pubblicità, trovato sul posto, 

passaparola, altro)

È venuto per sciare?

Da 1 a 10, che voto dà alle piste da sci?

È stato/andrà a pattinare?

È stato/andrà in piscina?

Da 1 a 10, che voto dà agli impianti 
sportivi (impianti di risalita, piscina, 

stadio, palestra, tennis...)?

Secondo Lei, Cortina è carente 
di infrastrutture?

Trovare due turisti a f ine marzo non è stato facile nei giorni infrasettimanali di quella che dovrebbe essere l’alta stagione. 
Clima meraviglioso, sole splendente, piste perfettamente innevate.... e solo in pochissimi a godersele, che peccato! 

ringraziamo moltissimo i gentili ospiti che ci hanno dedicato il loro tempo.

Alberto

68

Roma

Abituale, vengo da 6 anni

Un po’ meno.

Al mare.

No.

Bellezza del paesaggio, servizi, anche se 
ultimamente sono calati.

Alloggio nella multiproprietà di mia figlia.

No, non più. Ho sciato fino a pochi anni fa.

8

Sì, con la nipotina.

No, mai stato.

Gli impianti di risalita sono un po’ obsoleti, 
lo stadio è ottimo, il resto non lo so.

Bisogna capire che cosa si intende per 
carente. In linea di massima direi di no. 
Potrebbe però fare di più nel periodo di 
fine stagione per attirare più gente.

di Alice Gaspari e Marina Menardi

DUE TURISTI 
A CORTINA D’AMPEZZO

L’INTERVISTA DOPPIA...
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Parcheggi.

No, non so cosa sia.

Solo per gli orari dell’autobus.

Tutto lo scenario, il panorama... è 
patrimonio dell’umanità. Qui siamo in 
paradiso ed è piacevole anche per chi non 
scia.

La manutenzione stradale e dei 
marciapiedi non è molto curata, ma 
Cortina vive di rendita e la gente viene lo 
stesso... anche se un po’ meno.

Megeve, in Svizzera.

Selva di Cadore.

No.

Seriosi e senza il senso dell’ironia.

Per la varietà 8, per la convenienza 2:
i prezzi sono un po’ troppo gonfiati.

5 e mezzo.

Sì: il costo dello ski pass, delle lezioni di 
sci: un po’ troppo per quello che offre.

Sì.

Sì.

Sì.

Buone, 6/7.

No.

Per chi ci viene da 20 anni no.

Sì.

Se sì, di quali avrebbe maggior bisogno?

Legge il wake up in albergo?

Ha avuto bisogno di rivolgersi 
all’ufficio informazioni?

Qual è la cosa di Cortina che L’ha
 più piacevolmente colpito?

Qual è la cosa che L’ha
 maggiormente deluso?

Una località di montagna in cui 
si è trovato meglio?

Una località di montagna in cui 
si è trovato peggio?

C’è qualcosa che avrebbe voluto trovare 
a Cortina e non ha trovato?

Due aggettivi per descrivere 
i cortinesi?

Da 1 a 10, che voto dà allo shopping 
in centro?

Da 1 a 10, che voto dà
al decoro urbano?

Cortina è troppo cara?

È stato/andrà a visitare i musei?

Se fosse possibile Le piacerebbe salire 
in cima al campanile?

Cortina è candidata ad
 ospitare i Mondiali di sci del 2017:

lo sapeva? 

Da 1 a 10, secondo Lei quante possibilità 
ha di ottenerli?

Cortina ha un nuovissimo campo da 
Golf, lo sapeva?

Secondo Lei, Cortina in generale è 
all'altezza della sua fama?

Tornerà?

Motiverei qualche manifestazione per 
portare gente.

No.

Qualche volta.

La bellezza: basta guardarsi intorno, credo 
sia unica.

Non ci ho mai pensato, per ora no; anche 
perché se rimango deluso da un posto io 
chiudo, non ci vado più.

Chamonix, ma perché ero più giovane.

Al Tonale, forse per il periodo: faceva 
molto freddo, c’era ghiaccio dappertutto, e 
le strutture non erano idonee.

Forse qualche negozio aperto in più.

Disponibili e gentili; meno le persone che 
gravitano attorno a Cortina, sono in genere 
un po’ snob.

8

8, vedo che ci tengono molto, a parte 
alcune cose fatiscenti da anni, tipo gli 
alberghi chiusi, ma chissà qual è la causa.

È cara, ma potrebbe essere una scelta.

Sono stato al museo Rimoldi, 
gli altri no.

Come no!

Sì.

Speriamo tante. 

No, dove?

Sì, se no non ce l’avrebbe; è inimitabile, 
unica al mondo.

Sì.
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